
1 .

1 .

1 .

1 .

1 .

2 .

1 .

2 .

1 .

2 .

1 .

1 .

1 .

1 .

2 小沼　信孝
ＪＲ只見線の再開通及び国道２８９号八十里越の

９月１０日（木）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

1 酒井　正吉郎 山林資源を活用した地域活性化について

3 矢沢　明伸 少子高齢化、人口減少に対する具体的な対策について

4 菅家　忠 町内３小学校の統合について

5 酒井　右一

会計年度任用職員制度について

業務について

6 佐藤　孝義
２期目を目指す町長の最重要政策について

中心市街地の再整備について

山岸　国夫 難聴者への補聴器購入の補助について

９月１１日（金）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

ＩＣＴ活用による業務のデジタル化の取組について

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

開通に向けた具体的な方向性や考え方について

町がニチイ学館に委託している朝日診療所の医療事務

1 鈴木　好行
若者のＵＩターン政策について

4 中野　大德 只見川流域の洪水対策について

5 齋藤　邦夫 菅家町政の重点施策とその実績等について

2 三瓶　良一 役場庁舎の建設計画について

3

町政を問う！！ 一般質問一覧 


